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 Левушкин Анатолий Николаевич
Обеспечение баланса интересов граждан, предпринимателей и публично-правовых образований как участников 

инвестиционных правоотношений на рынке ценных бумаг
На сегодняшний день инвестиции являются неотъемлемой частью развитых рыночных отношений. То, насколько 

успешно в стране развита инвестиционная деятельность, позволяет судить не только об уровне экономического разви-
тия в целом, но и отражает внутренние процессы экономики, определяет пути ее развития и диверсификации. Особенно 
актуальным в последнее десятилетие является вопрос инвестирования в финансовые инструменты на фондовом рынке, 
в частности, в ценные бумаги. 

В статье рассмотрены гражданско-правовые средства обеспечения баланса интересов граждан, предпринимателей и 
публично-правовых образований как участников инвестиционных правоотношений на рынке ценных бумаг, сформули-
рованы отдельные выводы и предложения.
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Ensuring the Balance of Interests of Citizens, Entrepreneurs and Public Law Structures as Parties to Investment Relations 

on the Securities Market
Today, investments are an integral part of developed market relations. The extent to which investment activity is successfully 

developed in the country allows us to judge not only the level of economic development as a whole, but also reflects the internal 
processes of the economy, determines the ways of its development and diversification. Especially relevant in the last decade is 
the issue of investing in financial instruments on the stock market, in particular, in securities. 

The article considers the civil law means of ensuring a balance of interests of citizens, entrepreneurs and public legal entities 
as participants in investment legal relations in the securities market, and some conclusions and proposals are formulated.
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